

2015-16: 10. LaVo - Umlaufbeschluss #2411

Mitfinanzierung Flaggen für (K)eine Million für Kirchentag

19.05.2016 14:16 - Anonym

Status: Angenommen	Beginn: 19.05.2016
Priorität: Hoch	Enddatum: 21.05.2016
Zugewiesen an:	
Kategorie:	
Abst. Vorsitzender: Ja	Abst. Stellv. Schatzmeister:
Abst. Stellv. Vorsitzender:	Abst. PolGF: Enthaltung
Abst. Generalsekretär: Ja	Abst. Stellv. PolGF: Ja
Abst. Schatzmeister: Ja	

Beschreibung

Ute Elisabeth Gabelmann beantragt hiermit für die Aktion "(K)Eine Million" eine Mit-Finanzierung der Aktivitäten während des 100. deutschen Katholikentages in Leipzig in Form von Fahnen.

Wir benötigen (leider als Schnell-Lieferung) drei Fahnen, um unsere Aktivitäten auch gut kenntlich zu machen. Es sollen eine große und zwei mittlere Fahnen, ähnlich den gängigen Piratenflaggen-Größen sein.

Hierfür veranschlage ich 150 Euro. Sollte sich die Summe bereits bei Einholung des Angebots minimiert haben bzw. Spendenmittel eingeworben werden können, so werden diese anteilig auf alle Geldgeber umgelegt und die beantragte Summe reduziert sich entsprechend. Eine genaue Kostenaufstellung wird im Nachhinein vorgelegt.

Begründung: Warum Katholikentag?

Die Piratenpartei hat in ihrem Programm bereits seit längerem die komplette Trennung von Staat und Kirche (laizistischer Staat) vorgesehen. Daher formierte sich im Vorfeld der Stadtratsentscheidung über die Beteiligung von Leipzig am Gesamthaushalt des Katholikentages ein Aktionsbündnis, welches unter anderem ein Bürgerbegehren initiierte. Beteiligt an diesem Aktionsbündnis waren zu dem Zeitpunkt unter anderem die Piratenpartei, die Linke, die Partei, weitere Vereine und Verbände wie der IBKA und die gbs, der Studentenrat der Universität Leipzig sowie unzählige privaten Unterstützer.

Um die Dauer des Katholikentages vom 25. bis 29.05.2016 angemessen und kritisch zu begleiten, sollen einige kleine Veranstaltungen organisiert werden, die gleichzeitig humorvoll, aber auch aufklärerisch das Thema Religion in der heutigen Zeit behandeln. Eine dieser Veranstaltungen soll ein Filmabend sein, auf dem ein religionskritischer Film gezeigt wird (geplant: "Dogma" oder "Das Leben des Brian" □ abhängig von Kosten), eine andere wird als Höhepunkt eine Nudelmesse sein, welche zeitgleich mit dem Abschlußgottesdienst stattfindet.

Warum Bayern?

Der 100. deutsche Katholikentag ist nicht nur ein Leipziger Ereignis, sondern eine bundesweite Veranstaltung. Auch Bayern war bereits vor zwei Jahren mit dem Austragungsort Regensburg von einer solchen Veranstaltung betroffen.

Medienaufmerksamkeit und Erfolg

Die Arbeit des Aktionsbündnisses keine Millionen hat bis jetzt dazu geführt,

daß die kommunale Unterstützung für den nächsten Katholikentag in Münster von der Stadt Münster abgelehnt wurde. Außerdem hat unser nachhaltiger Widerstand hier vor Ort dazu geführt, daß das erste Mal in der gesamten Geschichte des Katholikentages nicht genug Privatquartiere generiert werden konnten, um die Teilnehmer des Katholikentages unterzubringen.

Der Katholikentag wird hier in Leipzig von massiver medialer Berichterstattung begleitet. Bereits in den letzten Tagen und Wochen bin ich als das "Gesicht" von "(K)Eine Million" wieder angefragt und interviewt worden, darunter von überregionalen Medien wie Deutschlandfunk und Bayrischem Fernsehen.

Historie

#1 - 19.05.2016 14:17 - Anonym

- Abst. Stellv. PolGF wurde auf Ja gesetzt

Die Flaggen sind keine Einmalanschaffung, da sie bei den Veranstaltungen auch in den kommenden Jahren verwendet werden können.

#2 - 19.05.2016 16:01 - Thomas Knoblich

- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

#3 - 19.05.2016 18:43 - Anonym

- Abst. Schatzmeister wurde auf Nein gesetzt

Wir haben mit viel Mühe den Schatzmeisterclub eingerichtet und mit dessen Hilfe dem Bundesverband zu einem vernünftigen Haushalt verholfen.

Dass nun trotzdem reihenweise Anträge an alle Landesverbände gestellt werden, statt an den Bundesverband, ist aus meiner Sicht nicht gerechtfertigt.

Wenn das Ergebnis dessen, dass der LV Bayern großzügig den Berliner Wahlkampf mit finanziert, ist, dass er nun als Finanzier aller möglichen bundesweiten Aktionen verstanden wird, wird der LV Bayern diese Großzügigkeit wohl in Zukunft überdenken müssen.

Ich bitte die Antragstellerin sich an den Bundesverband zu wenden.

#4 - 19.05.2016 20:58 - Olaf Konstantin Krueger

- Abst. PolGF wurde auf Enthaltung gesetzt

#5 - 19.05.2016 23:27 - Anonym

- Abst. Schatzmeister wurde von Nein zu Ja geändert

David schrieb mir das folgende und stimmte mich damit um.

Hallo Klaus,

stimme Dir da prinzipiell zu, nur ist das mal wieder ein Sonderfall, bis der Bund da reagiert ist das Thema durch. Gerade weil das so 100% unser Thema ist und das Material tatsächlich wiederverwendet werden kann, bitte ich um ein Ja.

Viele Grüße
David

#6 - 20.05.2016 16:22 - Maximilian Winkler

- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#7 - 20.05.2016 21:27 - Dorothea Beinlich

- Abst. Stellv. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#8 - 20.05.2016 23:47 - Anonym

- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#9 - 21.05.2016 00:03 - Anonym

- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert

- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert